

## Jung, Bianca

---

**Von:** Sigurd van Riesen <Sigurd@Dr-van-Riesen.de>  
**Gesendet:** Donnerstag, 21. September 2017 12:54  
**An:** Buergermeister  
**Betreff:** Antrag der AG Fahrradfreundliches Hennef  
**Anlagen:** Antrag an Bgm wg Radfahrstraße Kurhausstr. 09 2017.docx

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die AG Fahrradfreundliches Hennef beantragt hiermit die Ausweisung der Kurhausstraße als Fahrradstraße.

Hiermit wird ein bedeutendes Signal zur Förderung des Radverkehrs und damit des Klimaschutzes in unserer

Jugend- und Sportstadt Hennef gegeben.

*Dr. Ing. R.*  
*et.*

Herzliche Grüße

Sigurd van Riesen

ADFC-Ortsgruppe Hennef  
Dr.-Ing. Sigurd van Riesen  
Auf dem Blocksberg 45  
53773 Hennef (Sieg)  
T 02242 866684



## Ortsgruppe Hennef

### **AG Fahrradfreundliches Hennef**

#### ***Antrag für den Bau- und Planungsausschuss: Kurhausstraße zur Fahrradstraße umwidmen***

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

19. September 2016

bei dem „Runden Tisch Radfahren in Hennef“ mit der Beteiligung von Politik, Geschäftswelt und Stadtverwaltung am 12. 8. 15 wurde das ADFC-Rad-Memorandum der Ortsgruppe Hennef vom Juli 2015 vorgestellt und diskutiert. Zur weiteren Behandlung dieser Thematik kam man überein, die interfraktionelle Arbeitsgruppe „AG Fahrradfreundliches Hennef“ zu gründen. Diese hat am 6. September 2017 ihre 7. Sitzung abgehalten. Die Arbeitsgruppe behandelte dabei weitere Themen des Radmemorandums, so dass konkrete Umsetzungsvorschläge und Projektideen vorliegen.

Die Arbeitsgruppe hat am 6. 9. 17 unter TOP 4 mehrheitlich folgenden Antrag beschlossen:

Der Bürgermeister wird gebeten, die Kurhausstraße zur Fahrradstraße umzuwidmen.

#### ***Begründung:***

Nach den guten Erfahrungen mit der ersten Hennefer Fahrradstraße in der Siegallee ist die Ausweisung der Kurhausstraße als Fahrradstraße ein bedeutender Meilenstein für ein fahrradfreundliches Hennef. Diese kann dann als eine der Hauptverbindungen (zur Arbeit, zur Schule, zum Einkaufen und als Tourist) genutzt werden und bündelt so den Radverkehr zwischen Wippenhohner Straße und Bergstraße. Geisbach, Edgoven, Blocksberg, Mittelstraße (zum Bahnhof), Kurpark, Dürresbacher Straße (zur Sportschule), Theodor-Heuss-Allee (zu den Schulen) und Geistingen werden damit verbunden.

Die Kurhausstraße ist gleichzeitig Pendlerroute vom Hanftal über Geistingen nach Sankt Augustin (über Bonner Straße) und Bonn. Dabei sollte zukünftig eine verbesserte Anbindung vom Hanftal-Radweg im Bereich Wippenhohner Straße zum Wendekreis Kurhausstraße vorgesehen werden.

Mit der Ausweisung der Kurhausstraße als Fahrradstraße wird eine wichtige

Ost-West-Verbindung im Hennefer Radverkehrsnetz insbesondere auch als Schulweg geschaffen. Die vorgeschlagene Route abseits vom Hauptverkehr wird bereits gut von Radfahrern/innen genutzt. Eine Freigabe für den Liefer-und Anliegerverkehr wäre angebracht.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. van Riesen

Im Namen der AG Fahrradfreundliches Hennef

Der Sprecher  
ADFC-Ortsgruppe Hennef

Auf dem Blocksberg 45  
53773 Hennef (Sieg)  
T 02242 866684

---

## **Anlage 1: Mitglieder Arbeitsgruppe Fahrradfreundliches Hennef**

ADFC	Dr. van Riesen, Sigurd
ADFC	Böhm, Franz
CDU	Ehrenberg, Peter
CITO	Schmitz, Berthold
FDP	Hildebrandt, Alexander
Grüne/Bd. 90	Ecke, Mathias
JU	Templin, Sebastian
Linke	Krey, Detlef
SPD	Dahm, Mario
Stadtmarketing	NN
Unabhängige	Janser, Hans
Werbegemeinschaft	Schmitz, Ricarda
Beratend	
Stadt Hennef	Frau Gertraud Wittmer
	Birgitt Münch
	Karl-Heinz Nentwig